

David et Sandra Rigal
52 allée Belvey
01960 Péronnas
France

Péronnas , le 11/03/2018

Madame, Monsieur,

Nous sommes un couple d'enseignants français, professeurs d'école primaire et nous travaillons sur Bourg-en-Bresse dans l'Ain. Depuis 2014, nous sommes animateurs bénévoles pendant la « Semaine Française », organisée par Cendrine et Alfred Schmidt au Dammhof, commune de Kell.

Nous avons tenu à continuer quatre années de suite cette expérience, avec nos deux enfants de 7 et 12 ans. Nous avons été séduits par ce solide projet pédagogique permettant la découverte et la pratique du français, pour les jeunes Allemands et aussi des échanges enrichissants pour les participants français de tout âge.

Les enfants, les parents, les animateurs et les organisateurs partageaient le même enthousiasme. Un climat de confiance mutuelle assurait le succès du Club Paul et Pauline.

Nous désirons poursuivre notre participation et nous serions désolés et très déçus qu'une expérience aussi réussie, qui a attiré de plus en plus de familles depuis dix ans, soit remise en cause, et peut être interrompue.

David et Sandra Rigal